
Subject: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by Legende on Fri, 16 Nov 2018 11:58:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alles Unfug....wie bescheuert ist das denn? Man weiß manchmal nicht mehr, was man glaube
soll.. 

Www.stern.de/tv/diesel-fahrverbote---die-schadstoffbelastung-in-staedten-ist-voellig-unbedenklich
--8444006.html

Subject: Aw: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by Pandemonium on Fri, 16 Nov 2018 12:45:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit derselben Argumentation kann man auch die Schädlichkeit von Rauchen in Frage stellen.

Subject: Aw: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by newbie123 on Fri, 16 Nov 2018 15:37:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pandemonium schrieb am Fri, 16 November 2018 13:45Mit derselben Argumentation kann man
auch die Schädlichkeit von Rauchen in Frage stellen.
Versteh ich nicht. Mit welcher Argumentation?
Seine Argumentation ist ja gerade quantitativ, indem er die Schadstoffbelastung durch den
Verkehr mit der Schadstoffbelastung von Rauchern vergleicht und dabei feststellt, dass die
Modelle die sich irgendeiner ausgedacht hat einfach nicht stimmen können, weil sonst alle
Raucher nach wenigen Monaten sterben müssten.
Auch die Tatsachen, dass die Stickoxidkonzentrationen eh schon seit Jahren massiv
zurückgehen (
https://www.umweltbundesamt.de/daten/luft/luftschadstoff-emissionen-in-deutschland/stickstoffoxi
d-emissionen#textpart-1 ), die Grenzwerte für den Arbeitsplatz um mehr als das 20-fache
höher liegen, der Diesel weniger CO2 produziert als Benziner und es zu überhaupt gar keinen
Überschreitungen kommen würde, wenn die Deutschen genauso messen würden wie
andere Länder, zeigt, dass die Debatte rein ideologisch geführt wurde.
Abgesehen davon nimmt die Lebenserwartung der Menschen doch eh stetig zu und noch mehr
noch ältere Menschen tun dem Land sicherllich auch keinen Gefallen (ein pragmatischer
Gesichtspunkt, der zugegebenermaßen kein Argument in der Debatte sein darf).
Wir strapazieren mit unserer Klima- und Flüchtlingspolitik die deutsche Wirtschaft und
Sozialsysteme derart, dass es mich nicht wundern würde, wenn Deutschland in 20 Jahren pleite
geht.
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Subject: Aw: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by Pandemonium on Fri, 16 Nov 2018 16:05:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

newbie123 schrieb am Fri, 16 November 2018 16:37Pandemonium schrieb am Fri, 16 November
2018 13:45Mit derselben Argumentation kann man auch die Schädlichkeit von Rauchen in
Frage stellen.
Versteh ich nicht. Mit welcher Argumentation?
"Die Studien stellen Zusammenhänge dar, die wissenschaftlich so nicht hergestellt werden
können. Man spricht auch von Korrelationen, die nach Meinung Köhlers fälschlicherweise zu
Kausalitäten umgedeutet werden."

Zitat:dass die Debatte rein ideologisch geführt wurde.
 :thumbup: 

Die aktuelle Dieselpolitik ist eine unnötige Belastung für den wichtigsten deutschen
Wirtschaftszweig, die Autoindustrie.

Subject: Aw: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by noname1985 on Fri, 16 Nov 2018 17:33:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja sofern wir wie kleine Lämmer alles hinnehmen, sind wir irgendwo selber
Schuld. In Frankreich geht man auf die Barrikaden und hier.... fehlt einfach der Zusammenhalt der
Bürger  :thumbdown: 

Subject: Aw: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by MatteStattPlatte on Fri, 16 Nov 2018 22:16:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Feinstaub, Stickoxide in unserer Luft - oh Gott, die Arztpraxen sind voller Lungenkranke? Nein,
erstaunlicherweise nicht, sondern man sieht die Menschen fröhlich im Stadtpark joggen... 

Worum geht's also: Diesel Euro5 und älter verschrotten und neu kaufen! Nicht nachrüsten,
nein das bringt zu wenig Profit! Und wenn alle neue Autos haben heißt es oh da kommt ja CO2
raus, Du musst jetzt ein Elekto-Auto kaufen. Die wir dann mit unserem ökologischen
Braunkohlestrom laden dürfen. Die Akkus kommen natürlich auch China und sind ganz
sicherlich total umweltfreundlich hergestellt worden. Die Städte Radfahrerfreundlicher machen,
nein mehr Straßen für mehr Autos, am besten Fullsize-SUV's. Demnächst auch
selbsfahrend, damit jedes Schulkind sich mit seinem eigenen Mobil vor die Schule fahren lassen
kann.
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Subject: Aw: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by motmann on Fri, 16 Nov 2018 22:44:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist ja wieder so ein Quark.. natürlich ist Diesel schädlich. Und nur weil ein Lungenarzt das
meinte, heißt das nicht, dass der Rotz über die Alveolen nicht in die Blutbahn gelangen und
sich in die Zellen ansammeln.. Lunge gut, der Rest Schrott....

Manchmal ist das, was NICHT gesagt wird, wesentlich interessanter  :) 

Subject: Aw: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by Legende on Sat, 17 Nov 2018 12:59:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.youtube.com/watch?v=_xtTVEi4YLg Hier noch mal das video 
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